

Bericht an den Gemeinderat

Bearbeiter: Brandstätter

GZ: KFA_K 32_2004_17

Betreff:

BerichterstellerIn:

Geriatrische Gesundheitszentren
8020 Graz, Albert-Schweitzer-Gasse 36,
Vereinbarung über stationäre
Aufenthalte in der Sonderklasse der
Akutgeriatrie
Tarifanpassung ab 1.1.2014

Graz, 07.11.2013

Seit 1.6.2008 übernimmt die KFA nach Beschlussfassung durch den Gemeinderat am 5.6.2008 für Personen, die dem Fonds für „Zusätzliche Leistungen“ angehören, die Kosten der Unterbringung in der Sonderklasse der GGZ-Akutgeriatrie. Im Jahr 2013 gelangte ein Tagsatz von € 84,30 zur Verrechnung.

Nunmehr ist die Geschäftsführung der Geriatrischen Gesundheitszentren an die KFA Graz herangetreten und ersucht um Anhebung dieses Sonderklassetagessatzes ab 1.1.2014 um 6,04 % auf € 89,40. Begründet wird dieses Ansuchen damit, dass die privaten Zusatzversicherungen bereits seit 1.4.2010 einen Tagessatz von € 109,60 für die Sonderklassenunterbringung leisten.

Da der um 6,04 % erhöhte Tagsatz von € 89,40 weiterhin wesentlich günstiger als der Satz der privaten Zusatzversicherer ist und im Hinblick auf die geringe Anzahl der Abrechnungsfälle (2013 wurden 16 Fälle mit insgesamt 269 Verpflegstagen abgerechnet), stellt der Ausschuss der KFA den

A n t r a g,

der Gemeinderat wolle die Anhebung des Tagsatzes für die Sonderklasse in der GGZ-Akutgeriatrie ab 1.1.2014 auf € 89,40 für eine maximale Aufenthaltsdauer von 28 Tagen im Kalenderjahr pro ZL-Anspruchsberechtigten beschließen.

Der Sachbearbeiter:

Der Abteilungsvorstand:

Viktor Brandstätter

Mag. Klaus Frölich

Der Vorsitzende des KFA-Ausschusses:

Harald Hansmann

Vorberaten und angenommen in der
Sitzung des Ausschusses der
Krankenfürsorgeanstalt

am

Der Vorsitzende des KFA-Ausschusses:

(Harald Hansmann)